

2018年3月6日
JFE鋼板株式会社

『なでしこカラー®』が「大谷美術館賞」を受賞

当社が開発した光輝感のあるメタリックにより多様な表情を演出する新意匠性塗装鋼板『なでしこカラー®』が平成29年度の大谷美術館賞を受賞しました。

大谷美術館賞は公益財団法人大谷美術館（東京都北区、旧古河庭園内、理事長：大谷利勝）が主催する金属表面の美的評価向上に関する優れた作品および顕著な技術、業績を表彰するものです。3月2日に大谷美術館にて授賞式が行われ、当社としては今回はじめて大谷美術館賞を受賞しました。

1. 受賞件名

光輝感のあるメタリックにより多様な表情を演出する新意匠性塗装鋼板『なでしこカラー®』の開発

2. 受賞者

代表取締役社長	小倉康嗣
研究開発センター 研究開発センター長 取締役	古田彰彦
住宅建材部 設計開発営業第一室 主任部員	浅井真理子
住宅建材部 設計開発営業第一室 主務	沢口由紀
研究開発センター 鋼板研究開発部 主務	芦刈一郎

3. 受賞商品の概要

本商品は、一級建築士や実務で積算を行っている5名の女性を中心に構成された『なでしこプロジェクトチーム』が研究開発部門と協議を重ね開発しました。また、光屈折作用を有する独自の光輝性顔料を含有する塗膜を塗装鋼板に形成させることによって、下記3つの特色を実現しました。

- (1) 様々な色において、鮮やかで光輝感のあるメタリックを実現
- (2) 見る角度により色調が変化して、多様な表情を演出
- (3) 成形品において、より深みのある立体感を発現

『なでしこカラー®』の今後の展開として、店舗などを印象的なデザインにより際立たせる外装材料として、また軽量で耐震性に優れる高意匠の金属屋根としての活用を提案してまいります。当社は今後とも更なる機能性・意匠性ともに優れた鋼板の開発に努め、お客様のご要望にお応えしてまいります。



【大谷美術館での表彰式】